

Dominic Raab remercie Cuba de son appui aux passagers du MS Braemar



La Havane, 18 mars, (RHC).- Le secrétaire au Foreign office britannique, Dominic Raab, a remercié ce mardi les autorités cubaines pour permettre l'accostage au port du Mariel, à proximité de La Havane du navire de croisières MS Braemar avec à son bord des passagers positifs au Covid-19.

Sur Twitter, Marcelino Medina, premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères, indique que le chef de la diplomatie du Royaume-Uni a exprimé sa reconnaissance pour Cuba au siège du Parlement britannique.

Dominic Saab a salué en particulier la réponse rapide du gouvernement cubain afin de garantir le prompt retour des passagers et des membres de l'équipage au Royaume-Uni.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217104-dominic-raab-remercie-cuba-de-son-appui-aux-passagers-du-ms-braemar>



Radio Habana Cuba